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GENERAL MEETING 
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rd

 2019 

 

MOTIONS 

 

Agenda / Ordre du jour  
2019-11-23_207 MOTION (M. Katchikian/G. Gouw) that the agenda as circulated be adopted. Carried  

 

2019-11-23_207 MOTION  (M. Katchikian/G. Gouw) que l’ordre du jour soit adopté tel que diffusé.  Adoptée 

 

Scrutineers / Scrutateurs 

2019-11-23_208 MOTION  (D. Ashby/R. Lambie) that the following people serve as Scrutineers: Rev. Tami 

Spires, Rev. Kent Chown, Rev. Lee Ann Hogle and Judy Coffin. Carried  

 

2019-11-23_208 MOTION  (D. Ashby/R. Lambie) que les personnes suivantes agissent à titre de scrutateurs et 

de scrutatrices : Rev. Tami Spires, Rev. Kent Chown, Rev. Lee Ann Hogle and Judy Coffin. Adoptée 

 

Minutes  

2019-11-23_209 MOTION (R. Fea/C. Hamilton) that the Conseil régional Nakonha:ka Regional Council accept 

the minutes of the Inaugural Meeting (May 25
th
 2019) as presented. Carried 

 

2019-11-23_209 MOTION  (R. Fea/C. Hamilton) que le Conseil régional Nakonha:ka Regional Council accepte 

le procès verbale du la réunion Inaugurale (le 25 mai, 2019) tel que présenté. Adoptée 

 

Nakonha:ka Financial Report, 2020 Budget 

2019-11-23_210 MOTION (F. Braman/P. Stanfield) that the Conseil régional Nakonha:ka Regional Council 

accept the 2020 budget as presented. Carried 

 

2019-11-23_210 MOTION  (F. Braman/P. Stanfield) que le Conseil régional Nakonha:ka Regional Council 

accepte le budget 2020 tel que présenté. Adoptée 

 

Finance & Extension Board 2020 Budget  

2019-11-23_211 MOTION (R. Sheffer/P. Bisset) that the Conseil régional Nakonha:ka Regional Council accept 

the Finance & Extension Board 2020 budget as presented. Carried 

 

2019-11-23_211 MOTION  (R. Sheffer/P. Bisset) que le Conseil régional Nakonha:ka Regional Council accepte 

le budget 2020 du Conseil des finances et de l’expansion tel que présenté. Adoptée 

 

Policy Regarding Proceeds from the Sale of Property (September 2019 revision) 

2019-11-23_212 MOTION (F. Braman/D. Ashby) that this General Meeting of the Conseil régional Nakonha:ka 

regional council accept the Policy Regarding Proceeds from the Sale of Property (September 2019 revision) as 

circulated. Carried  

 

2019-11-23_212 MOTION  (F. Braman/D. Ashby) que la présente assemblée générale du Conseil régional 

Nakonha:ka régional council accepte le Politique relative au produit de la vente de propriétés (révision de 

septembre 2019) tel qu’il est distribué. Adoptée 

 

A Policy on Licensing Sacraments Elders 

2019-11-23_213 MOTION (D. Best/G. Tompkins) that this General Meeting of the Conseil régional Nakonha:ka 

regional council accept the Policy A Policy on Licensing Sacraments Elders as circulated. Carried 
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2019-11-23_213 MOTION (D. Best/G. Tompkins) que la présente assemblée générale du Conseil régional 

Nakonha:ka régional council accepte le Politique sur l’autorisation d’exercer la fonction de célébrant ou de 

célébrante laïque des sacrements tel qu’il est distribué. Adoptée 

 

Policy regarding Decision-making by E-mail 

2019-11-23_214 MOTION (F. Braman/G. Gouw) that this General Meeting of the Conseil régional Nakonha:ka 

regional council accept the Policy regarding Decision-making by E-mail as circulated. Carried 

 

2019-11-23_214 MOTION (F. Braman/G. Gouw) que la présente assemblée générale du Conseil régional 

Nakonha:ka régional council accepte le Politique concernant les décisions prises par courriel tel qu’il est 

distribué. Adoptée 

 

Travel Policy 

2019-11-23_215 MOTION (D. Ashby/F. Braman) that this General Meeting of the Conseil régional Nakonha:ka 

regional council accept the Travel Policy as circulated. Carried 

 
2019-07-16_143 MOTION (F. Braman/G. Barratt-Lemay) that the Conseil régional Nakonha:ka  Regional 

Council Executive approves the amended Travel Policy which includes participation in wider regional 

gatherings: 

 

The Conseil régional Nakonha:ka  Regional Council adopts a travel policy of reimbursing travel at 

100% the General Council Rate for individuals traveling to networks, staff led trainings, leadership 

team meetings and meetings of the Regional Council by themselves and further compensates 2 cents 

per kilometer per passenger for those travelling with more than one person in the vehicle. Carried 

 

2019-11-23_215 MOTION (D. Ashby/F. Braman) que la présente assemblée générale du Conseil régional 

Nakonha:ka régional council accepte le politique sur les déplacements tel qu’il est distribué. Adoptée 

 

MOTION_143 du 16 juillet 2019 : (F. Braman/G. Barratt-Lemay) que l’exécutif du Conseil régional 

Nakonha:ka approuve la politique modifiée sur les déplacements, qui inclut la participation à de grands 

rassemblements régionaux : 

 

Le Conseil régional Nakonha:ka adopte une politique sur les déplacements qui prévoit le 

remboursement complet au taux fixé par le Conseil général des frais engagés par une personne 

voyageant seule pour se rendre à un rassemblement d’un réseau, à une formation pour le personnel-

cadre, à une réunion d’une équipe de direction et à une assemblée du conseil régional, et un 

remboursement supplémentaire de deux cents du kilomètre par passager si elle voyage avec d’autres 

personnes dans son véhicule. Adoptée 

 

Closing Motions 

2019-11-23_216 MOTION (D. Lambie/M. Baldwin) that following the rise of the General Meeting of the conseil 

régional Nakonha:ka Regional Council, all powers of the Regional Council be granted to the Executive until the 

next General Meeting. Carried 

 

2019-11-23_216 MOTION (T. Spires/R. Fea) that the meeting be adjourned at 4 p.m., and that the President 

declares this General Meeting of the conseil régional Nakonha:ka Regional Council duly concluded. Carried  

 

Motions de clôture  

2019-11-23_217 MOTION (D. Lambie/M. Baldwin) qu’à la levée de l’assemblée generale du conseil régional 
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Nakonha:ka Regional Council, tous les pouvoirs du conseil régional soient accordés à l’exécutif jusqu’à la 

prochaine assemblée générale. Adoptée 

 

2019-11-23_217 MOTION (T. Spires/R. Fea) que l’assemblée soit ajournée à 16 h 00, et que la présidente 

déclare cette assemblée générale du conseil régional Nakonha:ka Regional Council conclue. Adoptée 

 


